

Pada tanggal 15 Februari 2001 hasil upaya dari ikhtiar yang dilakukan dalam mengelola dana masyarakat, Alhamdulillah pada tahun 2001 BMH resmi dikukuhkan sebagai Lembaga Amil Zakat Nasional (LAZNAS) dengan SK Menteri Agama No. 538 Tahun 2001.

Lembaga Amil Zakat Nasional Baitul Māl Hidayatullah merupakan lembaga amil zakat yang bergerak dalam penghimpunan dana Zakat, infaq, sedekah, kemanusiaan, dan CSR perusahaan, dan melakukan distribusi melalui program pendidikan, dakwah, sosial dan ekonomi secara nasional.

Tahun 2010, kantor layanan LAZNAS BMH hadir di 27 Propinsi dengan 69 unit pembantu penghimpunan (UPP) zakat, infak dan sedekah. Kami wujudkan semua sebagai komitmen untuk menjadi perantara kebaikan, memberi kemudahan bagi masyarakat dalam menunaikan ZISWAF agar Indonesia yang lebih berartabat.

Kiprah program BMH dari hasil pengelolaan zakat telah melintasi berbagai daerah di Indonesia, setidaknya 287 Pesantren telah eksis dan berkiprah, 5213 Dai Tangguh telah meyebar seantero nusantara, ribuan keluarga dhuafa telah terberdayakan dan mandiri, ribuan anak usia sekolah mendapatkan pendidikan yang layak. Semua adalah wujud nyata dari pengelolaan ZISWAF yang dikelola. Tak heran jika Desember 2015, BMH resmi dikukuhkan kembali sebagai LAZNAS oleh Kementrian Agama RI dengan SK No 425 Tahun 2015 dan sesuai ketentuan UU Zakat No 23/2011.

Alhamdulillah, hari ini (tahun 2016) Laznas BMH kembali menorehkan semangat baru untuk terus lebih baik dalam mengelola zakat, infak dan sedekah dengan meraih Opini WTP Laporan Keuangan tahun 2015. Hasil *audit* laporan keuangan Laznas BMH periode 2015 dikeluarkan oleh Kantor Akuntan Publik AR Utomo dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Laporan keuangan yang diperoleh ini sebagai salah satu bentuk pertanggung jawaban Laznas BMH kepada masyarakat atas pengelolaan dana ZIS yang dihimpun,

	2	Psr Johar Baru, Jl Percetakan Negara 11 Psr Johar Baru, Johar Baru, Cempaka Putih	1. Ayu Wulandari
	3	Jl. Mangga Dua Raya, RT.11/RW.5, Ancol, Pademangan, Kota Jkt Utara	1. Imam Rauyan 2. Mudzakir
	4	Jl. Raya Bogor, RT.9/RW.7, Kramat Jati, Kramatjati, Kota Jakarta Timur	1. Rustini 2. Kartini 3. Juminah
Wilayah Sekitar Pantai	1	Kelurahan Marunda, Kecamatan Cilincing, Kotamadya Jakarta Utara.	1. Siti Maimunah 2. Munjaroah 3. Syafa'atun 4. Anis Rubiatun
Wilayah Perkampungan Kumuh	1	Kelurahan Tambora, Cengkareng, Jakarta Barat.	1. Siti Khomsah 2. Sumarsono
	2	Kampung Marunda, Cilincing, Jakarta Utara	1. Pepeng Maulana 2. Aan Saputra

